

10/26 English Fair! 今年も大好評でした!

今年度は、中学生 60 名、保護者 57 名の方々が参加して下さい、ありがとうございました! 全体会では、在校生が司会を務め、スピーチコンテスト阪神大会入賞者によるスピーチ発表やオーストラリア海外研修について、英語と日本語で発表しました。その後、鳴高生たちによる模擬面接と英語でしりとりをしました! 学校生活や受験勉強について、色々な話をしながら、終始和やかな雰囲気でした!!



毎年大好評! 在校生との
模擬面接!



Let's play with ALTs!



鳴高生がサポートしながら、中学生と一緒に、英語でしりとりをしました!

大いに盛り上がりました!

<事後アンケート(中学生・保護者)より>

★ALT と英語で話されているのが、日常のようで、英語も上達できると思った。★普通科と国際の違いなど、丁寧に教えてくれました。★在校生と直接お話することで、具体的な学校生活がイメージできました。★英語の発音がとても上手で聞き取りやすかったです。

<事後アンケート(鳴高生)より>

★学科に入ってよかったことは、英語に触れる機会が増えたことです。英語を学ぶ楽しさを感じることができますよ! ★4月に会えるとうれしいなあ! ★受験勉強は大変だけど、自分を信じて頑張れ!